

Luxembourg, 14 septembre 2024

Nouvelle phase de modernisation et d'embellissement pour la gare CFL d'Esch/Alzette

Les trains vers Audun-le-Tiche remplacés par un service de bus pendant les travaux

Les CFL entament une nouvelle phase d'importants travaux de remise en état et de modernisation en gare d'Esch/Alzette. Afin de mener ces opérations en toute sécurité, le trafic ferroviaire entre Audun-le-Tiche et Esch/Alzette sera remplacé par un service de bus entre le 21.09 et le 27.10 (inclus) ainsi qu'entre le 16.11 et le 08.12.2024 (inclus).

Suivant le souhait formulé par de nombreux clients lors des enquêtes de satisfaction menées proactivement par les CFL, un vaste programme de remise en état et de modernisation des installations ferroviaires de la gare d'Esch/Alzette débute en cet automne 2024. Après la mise en service successive du bâtiment voyageurs et du parvis de la gare d'Esch/Alzette rénovés en 2017 et 2018, les CFL poursuivent la modernisation de cette gare qui compte parmi les plus importantes du pays (13.000 montées et descentes par jour en 2023).

Desservie par la ligne la plus fréquentée du pays (Luxembourg – Esch/Alzette – Rodange) ainsi que par la ligne transfrontalière entre Audun-le-Tiche et Esch/Alzette, cette gare dispose de trois voies à quai dont deux sont nécessaires à l'exploitation de la ligne en provenance ou à destination de Rodange.

Les travaux actuels concernent une grande partie des installations ferroviaires dont les quais (remplacement du revêtement des sols), les marquises protégeant les clients en cas d'intempéries (peinture et remplacement de la tôle de rive) ou encore l'ascenseur d'accès au quai II. L'interruption du trafic ferroviaire permettra également le renouvellement de certaines installations fixes, notamment les poubelles et les garde-corps longeant les quais. Des bancs et des lignes podotactiles seront aussi mis en place sur les différents quais de la gare. Quant à l'auvent couvrant l'accès au premier quai de la gare, il sera remplacé par une structure à l'aspect plus moderne et filigrané.

À noter que d'autres travaux de modernisation suivront directement en gare d'Esch/Alzette comme la remise en état du souterrain (en dehors de cette phase d'interruption du trafic ferroviaire).

Des bus de substitution vers Audun-le-Tiche et desservant Belval-Université

Les travaux en question demanderont la fermeture successive des différentes voies à quai pour garantir la sécurité des collaboratrices et collaborateurs impliqués et faciliter l'avancement rapide des opérations de sorte que le trafic ferroviaire de et vers Audun-le-Tiche devra être interrompu dans un premier temps **entre le 21.09 et le 27.10 (inclus) ainsi qu'entre le 16.11 et le 08.12.2024 (inclus)**.

L'interruption du trafic **entre Audun-le-Tiche et Esch/Alzette** sera pallié par la mise en place de bus de remplacement. Ces bus circuleront toutes les demi-heures (jours ouvrés) et dans les deux sens entre Esch/Alzette et Audun-le-Tiche en desservant également la gare de Belval-Université.

Au vu de la situation routière, nous prions nos clients de prévoir un prolongement du temps de trajet de 10 minutes. Les clients trouveront le détail de leur trajet individuel via l'outil de recherche horaire, disponible sur www.cfl.lu ainsi que dans l'application CFL mobile.